

UNA NARIZ POR UNA SONRISA

El aula de Acción social de la Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología se propuso el reto de conseguir 1000 narices para aportar a “Los Payasos Flamencos” durante el mes de mayo. El objetivo era transformar esas narices por sonrisas. Para alcanzar dicha acción, se diseñaron buzones simulando carpas de circo para atraer la atención de todo el personal de nuestro centro. Estos buzones han estado colocados en lugares estratégicos: Unidad docente Nuestra Señora de Valme, Unidad Docente Virgen del Rocío, Edificio docente de Fisioterapia y Podología y Edificio principal de la Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología.



Estos buzones han recibido narices de alumnado, profesorado y personal de administración y servicios de nuestra Facultad, pero la noticia y la acción ha resonado fuera de las paredes de estos edificios. Esas carpas de circo como a modo de magia y en ese resonar de *“Había una vez un circo que alegraba siempre el corazón”*, han recibido donaciones de sitios insospechados. La red tejida desde la propia Facultad y desde el eco que han aportado los respectivos medios de comunicación han hecho que familiares de personas de la facultad, amistades, personas hospitalizadas que lidiaban su propia batalla y personas que se encontraban en respectivos eventos sociales incluso con matices emocionales contrapuestos, hayan aportado su granito de arena a esta gran causa.



Y sí, ¡Lo hemos conseguido! Incluso lo hemos superado. A la fecha de hoy contamos con un total de 1658 narices que se transformarán en sonrisas, aunque somos conocedoras que aún vienen narices en camino.

Esta pequeña huella no solo redundará en esbozar sonrisas en los niños y las niñas que se encuentran en las unidades de oncología de los respectivos hospitales y sus familiares, sino que ha servido para fomentar la empatía, el altruismo y la solidaridad. La impronta social de nuestro centro se ha hecho aún más presente gracias a la colaboración de todas las personas que lo han hecho posible.

Sin duda alguna, ha sido una manera sencilla de dejar legado a nivel social, así como de optimizar todas esas competencias transversales que son lo que marcarán la diferencia entre los futuros profesionales sanitarios.

Ha sido una suerte esta aventura que nos va a permitir CONSEGUIR entre TODOS un total de 1658 SONRISAS.

Fdo. Marisa Benítez Lugo
Vicedecana de estudiantes y Acción Social
Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología
Universidad de Sevilla